



FGE INICIÓ PROCESO PENAL CONTRA DOS ADOLESCENTES

Asesinan en asalto al fotoperiodista Ramiro Araujo en Baja California

Los menores lo acuchillaron para robarle su cámara cuando se dirigía a su domicilio

**ANTONIO HERAS Y
MIREYA CUÉLLAR**
CORRESPONSALES
ENSENADA, BC

El fotoperiodista Ramiro Araujo Ochoa, de 67 años, fue asesinado con arma blanca por dos adolescentes al resistirse a que le robaran su cámara durante el carnaval de Ensenada, actividad que Araujo cubría.

El asalto se perpetró el pasado 20 de febrero alrededor de las 01:15 horas, cuando el fotógrafo caminaba por el bulevar Costero, a la altura de la calle Estancia, de regreso a su domicilio, después de cubrir las actividades del carnaval para la revista *Sol Ensenada*, de acuerdo con el reporte oficial.

Los homicidas interceptaron al reportero gráfico, quien forcejeó para impedir que le arrebataran su herramienta de trabajo, por lo que los asaltantes lo sometieron

atacándolo con un arma blanca, ocasionándole lesiones que le causaron la muerte.

La Fiscalía General del Estado (FGE), inició un proceso penal en contra de Gael N y Daniel N, de 16 y 17 años de edad, por el homicidio de Araujo Ochoa. Los adolescentes, dijo la FGE, tienen antecedentes de delitos por robo.

En la carpeta de investigación se asentó que tras un operativo de búsqueda, se localizó a los posibles responsables del asesinato corriendo por la playa, a escasos metros del lugar del crimen; tenían manchas de sangre en su vestimenta, un celular, dos chamarras y una navaja.

En la audiencia inicial se formuló imputación para los dos detenidos por robo con violencia y homicidio calificado con ventaja. Se solicitó vinculación a proceso y fueron reclusos en el Centro de Internamiento para Adolescentes de Ensenada.

Ramiro Araujo Ochoa era fotoperiodista independiente, antes trabajó para los periódicos *El Vigía* y *El Mexicano de Ensenada*. También laboró como reportero gráfico en *Novedades de Baja California* y *Diario 29*, y fue uno de los fundadores del Club de Prensa de Ensenada en la década de los ochenta.

Además inició un proyecto personal en el portal *Sol Ensenada La Voz del Pueblo*, especializado en espectáculos y notas sociales del puerto.

La Asociación de Periodistas de Ensenada lamentó y reprochó el asesinato de Ramiro Araujo Ochoa, exigió justicia y que los responsables reciban un castigo ejemplar.

La identidad del fotoperiodista se dio a conocer hasta la mañana de ayer, toda vez que sólo se había registrado el crimen de un hombre que aparecía como desconocido desde el pasado lunes.